

## Substituciones

Como cada año, se acerca la época en qué la mayoría de nosotros disfrutamos de nuestras merecidas vacaciones. Y, también como cada año, nuestra Dirección de Recursos Humanos no enviará las substituciones necesarias para que el hecho de disfrutarlas no se acabe convirtiendo en un suplicio para aquellas personas que se quedan trabajando.

Ya hemos reclamado al departamento correspondiente que haga la planificación adecuada, ahora que todavía estamos a tiempo.

Nos ponemos, pues, a vuestra disposición para que nos hagáis saber las incidencias que se produzcan en este sentido, tanto por parte de los diferentes jefes de zona como del mismo Departamento de Recursos Humanos.

Un recordatorio: los hay que nos ponemos enfermos, esto también se tiene que tener en cuenta.

Tarragona, 6 de abril de 2006